

Prominente in ihren freien Stunden

Von Stefan Lorant



Die ewig junge Fritzi Massary
fährt Motorrad

„Hallo! Hallo! Halloooo!!“
 „Halli und hallo, ei pötchen, wer ist do?“
 „Ich möchte die gnädige Frau sprechen!“
 „Die Fritzi? Sie war zwar da und ist jetzt fort, aber na, sie wandelt an einem kühlen Ort. Sie geht so für sich hin wie Johanna, doch kehrt sie zu Mittag wieder, denn dann blüht wieder der Flieder, und bis dahin hat sie auch eine Panne, und dann, was macht sie dann, was macht sie dann, — sie kommt zu ihrem Manne.“

„Ja aber, wo ist sie jetzt, Herr Pallenberg?“

„Sie haben mich durchs Telephon erkannt, ei, wie famos! Sie scheinen ein gutes Aug' zu haben. Ein scharfes Äuglein. Ein Äugelchen, mit welchem man durch Drähte sieht, ein Drahtauge, ein Drahtding, ein Quadratfernstecher. Oho, mein Lieber, die Fritzi macht

Hermann Bahr
reitet auf seinem Lieblings-
kamel durch die einsame
Wüste

